

DIARIO 21 Cartas

Volodia, un imprescindible

Señor Director

Tal vez cuando estás leídas teas publicadas Volodia Teitelboim haya salido idi. Sus modic os decían que su muerte era cuestión de horas. id recordado de él es la otra noche de noviembre miedoso, en la población del Quillota fui viendo escuchando de Maricú lo terrible que era lo que sucedía en Chile. La vida me dio, con los años, la posibilidad de estar en mi casa de Huasco hablando de este mundo y del otro; mientras el cráncido c se puso que amaba, celebrando sus juegos ante los periodistas y sus amigos.

Como comiendo de Iquique, organizamos un homenaje por su cumpleaños en un célebre restaurante de Santiago. Allí dice uno de los pasajos, recordó al viejo zapatero de mi infancia que trabajaba de justicia y sonreía con ese mundo feo en donde no había pobreza y tristeza de todos. De ese restaurante recién el libro "Pisapu" de Volodia así como "La Madre" de Máximo Gorki, que devoraron mi corazón y mi conciencia de entregararme en las fiestas de los lucchadore y contra la explotación. Volodia, en aquella oportunidad, guardó en silencio. Luego de mis palabras me acerqué a voluntario, me felicitó y expresó que lo había emocionado.

Con la muerte de Teitelboim se reduce el círculo de intelectuales que hicieron que la fuerza y noble del pensamiento y creación culturales en la tierra de la luna y el marquillo. Ahora es una vergüenza

Volodia, un imprescindible [artículo]Carlos Ernesto Sánchez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sánchez, Carlos Ernesto, 1955-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Volodia, un imprescindible [artículo]Carlos Ernesto Sánchez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)